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会議録（要旨） 
 

     記録者 黒木 渚 

供  覧 

部 長 次 長 課 長 課長補佐 主査・係長 グループ員 

      

件  名 令和6年度第1回龍ケ崎市市民協働推進委員会 

日  時 令和6年7月3日（水）午後1時30分～午後2時 

場  所 龍ケ崎市役所 5階 第1委員会室 

主 催 者 龍ケ崎市市民協働推進委員会 

出 席 者 

〔龍ケ崎市市民協働推進委員会委員（8名）〕 

 福井 一喜  委員長、深澤 幸子 副委員長 

 池田 修   委員、 中舘 修希  委員 

 佐藤 真智子 委員、 小林 克己  委員 

 島村 宏之  委員、 松田 百合子 委員 

 

〔事務局（4名）〕 

菅沼 秀之 部長、鴻巣 倫子 課長、塚本 裕紀 課長補佐、記録者 

欠 席 者 吉田 恵 委員（1名） 

傍聴人の数 1人 

会議の内容 

議 題 

（１）委嘱状の交付について  

（２）委員長及び副委員長の選任について 

（３）市民協働推進委員会の役割について 

（４）まちづくりポイント制度について 

（５）今後のスケジュールについて 

情報公開 

公  開 

部分公開 

非 公 開 

非公開（一部非公開を

含む）とする理由 
 

公開が可能となる時期 

（可能な範囲で記入） 
年  月  日 
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発言者 発言の内容（要旨） 

事務局 

本日の委員会に際しまして、傍聴の申し込みがありましたのでこれを許可

しております。ここで、傍聴者に一言申し上げます。 

傍聴者は、「傍聴注意事項」を遵守して、静粛に傍聴されますようお願い

いたします。 

本日は、ご多忙な中ご参集を賜りありがとうございます。 

ただいまより、令和６年度第１回龍ケ崎市市民協働推進委員会を開会させ

ていただきます。今回は委員改選後、初めて開催する会議となりますので、

委員長及び副委員長が選任されるまで事務局において進行を務めさせていた

だきます。 

なお本日は、委員総数９名のところ８名の委員が出席されており、定足数

に達しておりますので、会議が有効に成立しておりますことをご報告申し上

げます。 

はじめに、委嘱状の交付を行います。当委員会の委員として、龍ケ崎市長

からの委嘱状を皆さまのお手元に配付させていただく形で交付させていただ

きました。 

 任期につきましては、令和６年７月１日から令和８年６月３０日までの２

年間になりますので、よろしくお願いいたします。 

それでは事務局職員の紹介をさせていただきます。 

― 事務局職員紹介 ― 

次に、委員の皆さまより自己紹介をお願いしたいと存じます。 

― 各委員自己紹介 ― 

ありがとうございました。 

続きまして、議題に入ります。今回は委員改選後、初めての委員会となり

ますので、委員長及び副委員長の選任を行います。  

委員長及び副委員長は、資料２の「龍ケ崎市市民協働推進委員会条例」の

第５条で委員の互選によりこれを定めると規定されております。これに基づ

き委員長の選任を行いたいと思います。 

委員の皆さまの中で、自薦、他薦は問いませんが、どなたかいらっしゃる

方は、挙手をお願いいたします。 

小林委員 
 学識経験者として参加されている、流通経済大学・准教授の 福井 委員が

委員長に適任だと思います。 

 ― 異議なしの声あり ― 

事務局 

福井 委員が委員長に選任されました。よろしくお願いいたします。 

次に、副委員長の選任を行います。委員の皆さまの中で、自薦、他薦は問

いませんが、どなたかいらっしゃる方は、挙手をお願いいたします。 
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小林委員 

委員長が男性ですので、副委員長には、女性がよろしいのではないかと思

います。 

そこで、前副委員長であり、これまでの市議会での活動をはじめ経験豊か

な深澤委員に副委員長をお願いしたいと思います。 

 ― 異議なしの声あり ― 

事務局 

深澤委員が副委員長に選任されました。よろしくお願いいたします。 

それでは、これより先は委員会条例第５条第２項の規定により福井委員長

に議事進行をお願いいたします。 

福井委員長におかれましては、委員長席に席の移動をお願いいたします。 

福井委員長 

ただいま、委員会におきまして委員の皆さまより選任いただき、委員長を

務めさせていただくことになりました。さらなる市民協働の推進のため、委

員会運営に努めてまいりますので、円滑な会議にご協力の程、よろしくお願

いいたします。 

それでは、さっそく議事の進行をさせていただきます。 

はじめに、会議録の作成に当たり、会議録署名人２名を指名させていただ

きます。委員名簿の順番で決めさせていただくということで、今回は池田委

員と中舘委員にお願いいたします。 

お二人には、本日の会議録の内容を確認していただき、会議録に署名をお

願いいたします。 

なお、会議録は一般に公開することとなっておりますので、委員の皆さま

にはご了承くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。 

それでは議題に入ります。はじめに、「市民協働推進委員会の役割につい

て」です。この件について事務局より説明をお願いします。 

事務局 ― 説明 ― 

福井委員長 
ただいま、事務局から説明がありましたが、何かご質問等がございました

ら、お願いします。 

 ― 質問なし ― 

福井委員長 
次に、「まちづくりポイント制度について」です。この件について事務局

より説明をお願いします。 

事務局 ― 説明 ― 

深澤委員 

市民活動に参加しても、ポイントシールが配布されることがあまりなく、

以前と比べて、まちづくりポイント制度を活用する団体が減少しているよう

に感じます。 

団体がシールを配布するには、どのような手順が必要なのでしょうか？ 

事務局 
ポイントシール対象となる市民団体の活動は、定められた期間に申請いた

だき、審査を経て決定しています。 

対象団体はその後、参加者へシールを配布する流れとなります。 
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深澤委員 市民団体によるポイント制度の活用状況は以前と比べてどうでしょうか？ 

事務局 
新型コロナウイルス感染症拡大の影響などにより、市民団体の活動が減少

し、シールの活用が控えられたのではと考えられます。 

深澤委員 
分かりました。 

これから見直し等を行うことで、ポイントの活発な活用や、市民活動を推

進できるようにしたいと思いますので、よろしくお願いします。 

福井委員長 
次に、「今後のスケジュールについて」です。この件について事務局より

説明をお願いします。 

事務局 ― 説明 ― 

福井委員長 

ただいま、事務局から説明がありましたが、本日は資料配布も多くござい

ます。事務局からも説明がありましたが、詳細な質問につきましては、後ほ

ど事務局にメール等でご質問いただければと思います。 

その他、ご質問等がございましたら、お願いいたします。 

 ― 質問なし ― 

福井委員長 

以上で、本日の議題は終了いたしました。 

最後に、次回の委員会の開催日について、改めて確認させていただきま

す。次回の第２回委員会は、お手元の年間スケジュールのとおり１０月頃に

開催する予定です。 

今後、日程調整して開催日が確定した際は、開催通知を送付させていただ

きますので、よろしくお願いいたします。 

以上をもちまして、本日の委員会を閉会とさせていただきます。 

お疲れ様でした。 

  

上記については、令和6年7月3日に開催した令和6年度第1回龍ケ崎市市民

協働推進委員会の会議録に相違ない事を確認したので署名する。 

 

  令和  年  月  日 

 

 

 会議録署名人   

    

 会議録署名人   

 

 

 

   

 


